



El Ayuntamiento impulsa la renovación del acerado de calle Ayala entre las calles Ferrocarril del Puerto y Orfila del distrito de Carretera de Cádiz

- La inversión municipal para estas actuaciones de pavimentación de más de 400 metros asciende a 353.000 euros

Málaga, 11 de noviembre de 2024.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Urbanismo, ha iniciado la contratación de las obras de reurbanización de calle Ayala, por un importe de 353.003,80 euros (IVA incluido) y un plazo de ejecución de 4 meses.

El objeto de estos trabajos, que se van a desarrollar en ambos márgenes de esta calle ubicada en el distrito Carretera de Cádiz, es la reparación de 412,80 m² de pavimento. En concreto, entre las calles Ferrocarril del Puerto y Orfila.

El acerado actual que se encuentra deteriorado está formado por solería de terrazo color blanca y rojo. La obra contempla la instalación del pavimento del acerado de terrazo de formato 40x40x4 en color gris y del mismo tipo que el de las calles del entorno. La actuación también prevé la sustitución de las líneas de bordillos.

Las empresas interesadas en la ejecución de los trabajos disponen de un plazo de 20 días para presentar sus ofertas.

1/1